

CLASIFICACIONES

Masculina

1. Sergio Jiménez	4.18
2. Pablo Sánchez	4.19
3. Víctor Corrales	4.19
4. Aitor Fernández	4.20
5. Jesús Ramos	4.22
6. Víctor Riobó	4.26
7. Eduardo Cruz	4.26
8. David Lorenzo	4.27
9. Hugo García	4.28
10. Eduardo Suárez	4.29
11. Álvaro de Arriba	4.29
12. Víctor González	4.36

Femenina

1. Solange Pereira	4.58
2. Elián Pérez	5.03
3. Marta Frechilla	5.05
4. Irene Sánchez Escribano	5.07
5. Paula González	5.10
6. Victoria Salvadores	5.13
7. Mirian Costa	5.19
8. Salome Alonso Quirós	5.24
9. Claudia Junquera Méndez	5.29
10. Jéssica Sañudo	5.31
11. Reyes Lasa Abascal	5.31
12. Claudia Balmori	6.10

# Asturias consigue el título nacional infantil

**VOLEIBOL**

:: J. L. C.

**GIJÓN.** La selección infantil de Asturias, que dirige el gijonés José Castro, se proclamó ayer en Murcia campeona de España al ganar en la final a Madrid por 3-0 (25-13, 25-11 y 25-20). En semifinales, superó a la potente

Andalucía, también por 3-0. En ambos choques fue muy superior a su rival en todos los aspectos del juego.

El equipo asturiano estuvo integrado por Claudia, Lucía Peruyero, María González, Elena, Paula, Ana Muñiz, Marta, María Junquera, Covadonga, Lucía Montes, Ariana, Ana, Cristina y Rosana.



Las infantiles asturianas, con su técnico Castro, a la izquierda. :: FVPA

luta. Por supuesto, la mejor ovación fue para internacional gallega. Poco después, comenzó la carrera.

La campeona nacional de 1.500 metros controló la competición en todo momento situándose en las primeras posiciones, entre las que también marchaban Elián Pérez e Irene Escribano. Marta Frechilla, por su parte, también seguía su estela con la leonesa Victoria Salvadores.

**Un ataque largo**

La campeona nacional de 1.500 metros lanzó un ataque largo para evitar problemas, encaró la recta final en primera posición y certificó su triunfo. De esa forma, la internacional gallega, vencedora en cinco ocasiones de la cita de Avilés, extendió su reinado en las millas asturianas. Elián Pérez la secundó en la llegada y Marta Frechilla firmó una buena carrera y concluyó tercera.

No tardaron en entrar en acción los participantes en la prueba masculina, que se presentaba muy abierta, si bien Víctor Corrales y Álvaro de Arriba aparecían en los pronósticos como los máximos candidatos al triunfo.

El madrileño Jesús Ramos, sin embargo, sorprendió a sus rivales y tiró con fuerza del grupo. No tardó en darle el relevo Víctor Corrales, dispuesto a romper la carrera. Sin embargo, los favoritos aguantaron su ritmo y la prueba se decidió en los últimos metros, en los que Sergio Jiménez fue el más fuerte y se hizo uno de los triunfos más sonados de su trayectoria deportiva.

Pablo Sánchez también sorprendió por su final de carrera y se aupó hasta la segunda posición, mientras que el mundialista Víctor Corrales acabó tercero. Destacó en el último tramo de la prueba el avilesino Aitor Fernández, que entró en la lucha por el podio, aunque finalmente se clasificó cuarto.

Agarre ergonómico con empuñadura anatómica de ABS y EVA que evita la sudoración

Correa de ajuste fácil a la muñeca forrada de neopreno

Pollivante con rosetas intercambiables y complemento para 'Nordic walking'

Refuerzo de neopreno de 20 cm bajo la empuñadura

Quick Lock sistema ajustable para las secciones telescópicas

Protector de puntera de goma

Punta de acero de carburo

**El bastón indispensable en tus rutas y paseos**

Ergonómico, de aluminio y ligero, tan solo 300 gramos (Longitud: 63-135 cm)

por solo **6,95€** Domingo 10 cartilla

20% DESCUENTO  
Reservas hasta el 17 de abril

EL COMERCIO LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS DE VIDA